

Bezirksvertretungssitzungen. Die Bezirksvertretung Döbling hält morgen, Dienstag, um halb 5 Uhr nachmittags eine Sitzung ab. Auf der Tagesordnung steht die Wahl von Armenräten für die nächste Funktionsdauer. Bei der Bezirksvertretung Mariahilf findet die diesmonatliche Sitzung am Donnerstag, den 25. d.M. statt.

Der Dank der Beamten der städtischen Unternehmungen.

Das Präsidium des Vereines der städtischen Gaswerke bestehend aus dem Präsidenten Oskar Fiedler, den beiden Vizepräsidenten Kendl und Schuldes sowie dem Schriftführer von Ehrenberg überbrachte heute vormittags dem Bürgermeister in einer Audienz den Dank der gesamten Beamtenschaft der städtischen Gaswerke für die Gehaltsregulierung und die Verleihung des Definitivums, und teilte mit, daß der Verein ~~er~~ ihn zum Ehrenmitglied ernannt habe und überreichte das bezügliche Ehrendiplom. Bürgermeister Dr. Weiskirchner empfing die Herren auf das herzlichste und versicherte sie wiederholt des wärmsten Interesses für die Beamtenschaft der städtischen Gaswerke, <sup>für</sup> dankte/die erwiesene Ehrung und sagte seine jederzeitige Förderung der Interessen der genannten Beamtenschaft zu. Nach Entgegennahme des künstlerisch ausgestatteten Diploms der Ehrenmitgliedschaft erkundigte sich der Bürgermeister über einzelne schwebende Fragen und sagte eine gerechte Lösung derselben nach Einvernahme von Experten zu. In der freundlichsten Weise entließ Dr. Weiskirchner die Abordnung, welche den günstigen Erfolg der Vorgesprache zum Anlaß nehmen wird, das neuerlich bekundete Wohlwollen des Bürgermeisters der Beamtenschaft zu übermitteln.

Ferner erschien heute vormittags eine Deputation des Vereines der Beamten, des Vereines der kaufmännischen Beamten und des Vereines der Beamtinnen der städtischen Straßenbahnen bei Bürgermeister Dr. Weiskirchner und bei den Vizebürgermeistern sowie bei Obermagistraterat Dr. Weiß, um den Dank für die durchgeführte Regulierung der Bezüge der Beamten der städtischen Straßenbahnen zum Ausdruck zu bringen.

Wiener Sängerbund. Dieser Verein hält unter der Leitung seines Chorleiters Prof. J.K. Obermayer in seinem Übungsheime 1. Bezirk Georg Cochplatz 3 ( Restauration Dörrner ) am Dienstag, den 23. d.M. um 8 Uhr abends die erste Übung seines 59. Vereinsjahres ab. Sangesfreudige Herren, welche Lust hätten diesem altherwürdigen und wiederholt ausgezeichneten Vereine beizutreten, wollen eine diesbezügliche Beitrittsanmeldung an

den Vereinsvorstand Ehrenmitglied Magistraterat Hanisch 1. Bezirk Doblhoffgasse 6 gelangen lassen.

Goldene Hochzeit. Dieser Tage feierte das Ehepaar Albert und Klara Pollak die 50. Wiederkehr seines Hochzeitstages. Der Mann erlernte in Prag die Handlung, war später Handlungsgelhilfe und Buchhalter und brachte sich, nachdem er im Jahre 1877 nach Wien übersiedelt war, als Provisionsagent fort. Durch zwei Jahre stand er auch als Hilfsbeamter bei der statistischen Zentralkommission in Verwendung. Von fünf Kindern sind noch zwei am Leben. Die religiöse Feier fand im israelitischen Tempel im 19. Bezirk statt und in Vertretung der Gemeinde überreichte Bezirksrat Stumpf mit einer dem Anlasse entsprechenden Ansprache dem Ehepaar die übliche Ehrengabe der Gemeinde.